

Un artiste questionne la démocratie Suisse « Swiss-Swiss Democracy »

Thomas Hirschhorn a juré de ne plus exposer en Suisse aussi longtemps que Ch. Blocher serait au pouvoir. Il faut dire que Blocher est d'extrême droite et que la Suisse est extrêmement démocratique. Ainsi rien ne se fait si *tout le monde* n'est pas d'accord. Vous avez dit DEMOCRATIE?

- La démocratie est une putain soumise à d'innombrables maquereaux
- Le totalitarisme n'est jamais démocratique. La démocratie est parfois totalitaire
- La démocratie est une fiction : sa qualité dépend de QUI raconte l'histoire
- La démocratie est une bonne idée au départ : voyez ce qu'on en a fait !
- La démocratie est un concept imaginé pour et par des hommes épris de liberté et de solidarité par pour les clients de Coca-Cola !
- La démocratie fût un beau rêve : c'est aujourd'hui une sale réalité
- La démocratie ? : Fume !
- La démocratie baise mieux que le fascisme : pourquoi on jouit pas ?
- La démocratie est un fantasme : mieux vaut ne jamais le réaliser..
- La démocratie ne sait pas se tenir : elle fout son nez partout et veut s'imposer, même à ceux qui n'ont rien demandé
- Il arrive que quand tu vois la démocratie pour la première fois, elle porte un uniforme, elle est armée, et elle te tire dessus !
- La démocratie ? elle est blanche, bien habillée, elle parle anglais, adore le base-ball et Jésus
- L'art ne peut rien pour la démocratie, qui d'ailleurs ne lui demande rien
- La démocratie c'est un médecin qui fume quand même!
- La démocratie est à la dictature ce que la purée est à la pomme de terre
- La démocratie tue tout autant que n'importe quelle dictature : seulement c'est pour la bonne cause
- La démocratie c'est un cadre vide : dedans tu peux mettre une croûte !
- La démocratie aime l'argent qui le lui rend bien
- La démocratie c'est choisir. Oui, mais quoi ?
- En démocratie un homme n'est pas libre, il est attaché par de beaux principes, tandis qu'en dictature, il n'y a pas de principes, seulement des chaînes
- La démocratie peut être de droit, si,si ! et même d'extrême droite !

Serge Malik 4 décembre 2004 Paris
(température 4° Celsius à 11 heures)